



Estimadas familias,

Os comunicamos que, dada la situación sanitaria actual y las restricciones vigentes, nos vemos obligados a la **suspensión** de la reunión para las familias de 3 años que estaba prevista para el **15 de julio**.

Por otro lado, en los próximos días prepararemos una entrada en la web del centro con la información más relevante que iba a ser tratada en dicha reunión.

Esperando que podamos celebrarla de manera presencial en el mes de septiembre, reciban un cordial saludo.

Equipo Directivo